



Visitan la Zona Especial, Embajadora de Austria y Misnistra - Consejera de la UniÃ³n Europea en Cuba.

Por
Zona Especial de Desarrollo Mariel
Febrero 09, 2024
Oficina de la ZED Mariel

Como parte de las acciones de promociÃ³n de la ZED Mariel, recibimos en esta semana la visita de Gabriele MÃ©on-Tschurtz, Embajadora de Austria en Cuba y Mercedes RodrÃ­guez Sarro, ministra consejera- jefa de MisiÃ³n Adjunta de la DelegaciÃ³n de la UniÃ³n Europea en nuestro paÃ­s, acompaÃ±ada esta Ãºltima de su equipo de trabajo.

La UniÃ³n Europea estÃ¡ compuesta por 27 paÃ­ses y en la Zona Especial hay una presencia de 8 de ellos, con 29 negocios en diferentes modalidades de inversiÃ³n extranjera. El diÃ¡logo se sostuvo sobre la base de profundizar el desarrollo actual de la integraciÃ³n econÃ³mica y la cooperaciÃ³n. Fue una provechosa tarde en la que la DirecciÃ³n de la Oficina de la ZED Mariel en la persona de su directora general Ana Teresa Igarza MartÃ­nez, en una amplia exposiciÃ³n respondiÃ³ cada una de las interrogantes de nuestros visitantes, concluyendo la jornada con un recorrido que permitiÃ³ mostrar cÃ³mo se ha ido desarrollando la ZED Mariel a lo largo de los 10 aÃ±os de fundada.



URL de origen:

<https://www.zedmariel.com/noticias/visitan-la-zona-especial-embajadora-de-austria-y-misnistra-consejera-de-la-union-europea>